



Columna / Raúl López Gómez

En el Festival de las Máscaras de Coscomatepec, se hizo un merecido reconocimiento al diputado federal veracruzano, Sergio Gutiérrez Luna, por los destacados aportes a promover este evento de forma nacional e internacional.

Por eso, dijo que Coscomatepec sede mundial de la próxima edición del Festival de las Máscaras, en un positivo pronóstico del veracruzano, ex presidente de la Cámara de Diputados

El comité organizador y los participantes del II Festival Nacional de Máscaras Danzantes, le hicieron un reconocimiento especial a Sergio Gutiérrez Luna, por su decidido respaldo y participación en el resguardo, revalorización, promoción y difusión de la riqueza cultural de los pueblos de México.

<https://imagendeveracruz.mx/columnas/reconocen-a-sergio-gutierrez-luna-en-coscomatepec/50283596>